
Protokoll:  
 
Rm Mehlbreuer (Bündnis 90 / Die Grünen) teilt mit, dass ihre Fraktion dem 
Aufstellungsbeschluss unter diesen Gesichtspunkten zustimmen und weiterhin kritisch begleiten 
wird. 
 
Rm Lehmkühler (SPD) fragt nach, ob die Gutachten neue erstellt werden müssen und, falls ja, in 
welchem Kostenrahmen sich dies belaufen wird. Herr Hastenteufel (61) sagt zu, dass eine 
Modifizierung der artenschutzrechtlichen Betroffenheit und des landespflegerichen Zielteiles 
vorgenommen werden muss. Die Kosten werden sich auf 12.772,39 € belaufen. 
 
Herr Hastenteufel (61) teilt auf Nachfrage von Rm Mehlbreuer (Bündnis 90 / Die Grünen) mit, 
dass der fünfte Ast des Kreisverkehrs nur als Fuß- und Radweg als Verbindung an das Gebiet 
hergestellt wird. Langfristig ist die Herstellung einer Verbindung zwischen dem Kreisverkehr 
und der Arenberger Straße möglich, diese ist jedoch aufgrund verkehrlicher Gesichtspunkte 
momentan nicht notwendig.  
Herr Hastenteufel (61) schlägt vor, die Problematik bezüglich der zehn Nussbäume aufgrund 
noch offenstehender Fragestellungen nochmals im Fachbereichsausschuss mit dem Planungsbüro 
zu erörtern. 


